

Petrella wird Meister des Jahrgangs

Schwimmen Davide Petrella sichert sich in Stuttgart den Titel des Jahrgangsmeisters über 200 Meter Brust.

Am vergangenen Wochenende fanden in Stuttgart die Baden-Württembergischen Meisterschaften auf der Langbahn statt. Unter den vielen talentierten Athleten, die an den Start gingen, stach ein junger Schwimmer des SSC-Schwenningen besonders hervor: Davide Petrella, der sich den Titel des Jahrgangsmeisters über 200 Meter Brust sicherte.

Um an den Baden-Württembergischen-Meisterschaften teilnehmen zu können, müssen im Vorfeld Qualifikationszeiten erreicht werden. Davide Petrella und Lorenz Rumpel, Schwimmer des SSC-Schwenningen und der TG Tuttlingen, fuhren gemeinsam nach Stuttgart und starteten für die SG Schwarzwald-Baar-Heuberg. Die beiden machten ihre Trainer stolz.

Davide Petrella (Jahrgang 2008) schwamm mit einer Zeit von 2:39,53 Minuten über 200 Meter Brust nicht nur eine neue persönliche Bestzeit, sondern setzte sich auch gegen die Konkurrenz durch. Über den Baden-Württembergischen-Vize-Jahrgangsmestertitel konnte sich Davide in der Disziplin 100 Meter Brust (in 1:14,53 Minuten) freuen. Auch hier schwamm Davide eine neue persönliche Bestzeit. In den Disziplinen 50 Meter Brust (in 0:35,39 Minuten) und 200 Meter Lagen (in 2:33,58 Minuten) schwamm sich Davide in die Top Ten.

Lorenz Rumpel (Jahrgang 2009) ging bei diesem Wettkampf zweimal an den Start. Über die 200 Meter Freistil in einer Zeit von 2:21,75 Minuten schwamm Lorenz eine neue persönliche Bestzeit. In der Disziplin 100 Meter Freistil (in 1:03,70 Minuten) gelang ihm ebenfalls eine neue persönliche Bestzeit. *eb*



Davide Petrella (links) und Lorenz Rumpel in Stuttgart. *Foto: Privat*